
敬启者： 

 

我从报章里得知省政府只是打算对华人遭受的不公正待遇做口头的道歉，这种作法背后的逻辑

是因为联邦政府已补偿了那些用自己的血汗建造这个国家、却深受种族主义政策影响的华人，

他们在修建连接卑诗省和加拿大其余各处的铁路上的贡献尤为突出。 

 

空口的道歉毫不费力，而缺乏相应行动的道歉更是没有任何意义，它反倒是对华人的侮辱，尤

其在当时的省政府想把卑诗省变成全白人之省这一点上。卑诗省政府是时候该在口头道歉以外

采取具体的行动，通过有效的措施确保省政府、市政府再也不会对任何加拿大公民或在这片土

地上的移民施行过去的歧视。 

 

为真正地运行社会公义，对个人或社区给予一些金钱方面的补偿以及配套其他的补偿措施是很

有必要的。 

 

祝好， 

Haruko Okano 
 

 


